

Weite Wagen . Meditation



Foto: Pia Biehl

Sengende Hitze in der Stadt
Gnadenlos brennt die Sonne
Den meisten ist es „des Guten zuviel“
Das Wasser wird knapp
die Wälder sterben
Fichtennadelteppiche bedecken den Boden
zundertrocken
der kleinste Funke kann eine Katastrophe auslösen
Gefühlt jagt in diesem Jahr
eine Herausforderung die nächste
Das so beherrschbar wirkende Leben
wirkt auf einmal so zerbrechlich

Corona- Pandemie
Hitzewelle
Wasserknappheit
Borkenkäfer
Gott – wo bist du?
Aus der Hitze des Tages
komme ich in die Kühle einer Kirche.
In der Stille angekommen
höre ich Seine Frage:
Mensch – wo bist du?

Pia Biehl